

## En sensacional temporada

# El C.B. Mollet, asciende a Segunda Nacional

## SALVADOR RIBOT, Presidente

• ASPIRAMOS A LA PRIMERA DIVISION PERO SIN EMPEÑAR AL CLUB POR ELLO.

Extraordinaria campaña la que ha realizado el C.B. Mollet al conseguir tres de sus equipos proclamarse campeones en sus respectivas competiciones. DEPORTE VALLESANO ha conversado con su presidente para que sea portavoz de las actividades de la entidad molletense.

— Sr. Ribot, resúmanos la marcha deportiva de los distintos equipos del club en la presente temporada.

— El Seniors resultó campeón del grupo tercero del Campeonato de Primera Categoría, disputando a continuación la fase final de campeones de la que también resultó vencedor, lo que le ha valido el ascenso a la Segunda Nacional.

También han resultado campeones en sus grupos respectivos los equipos Juvenil "A" e Infantil "B", teniendo el resto de los equipos una destacad actuación.

— El aspecto deportivo se ha saldado con éxito, ¿puede decirse lo mismo de la cuestión económica?

— Básicamente puede decirse que así es. Nuestro presupuesto que era de unos cinco millones se va a cubrir perfecta-

mente. Hemos contado para ello con las cuotas de los socios, publicidad pabellón, donativos y sobre todo los ingresos del bingo. Quisiera destacar que la mayor parte de este presupuesto la destinamos a nuestros equipos inferiores.

— ¿Va a reforzarse el equipo Seniors para la próxima campaña?

— Contamos con todos los jugadores de esta temporada aunque alguno de ellos debe incorporarse al servicio militar, por lo que serán nuestros técnicos los que busquen y aconsejen los refuerzos oportunos.

— ¿Existe la suficiente afición en Mollet para volver de nuevo a la Primera División?

— Yo creo que sí. Disponemos de una afición de gran calidad aunque en estos momentos seamos algo minoritarios, pues sólo contamos con 400 socios por lo que para la próxima temporada vamos a rea-

lizar una campaña de captación de nuevos asociados que nos acerque lo más posible a los mil.

— Proyectos y objetivos.

— Nuestro gran objetivo es el fomento del basquet base con el consiguiente cultivo de nuestros equipos inferiores, incluida la Escuela de Basquet.

En cuanto al primer equipo aspiramos a cotas más altas como sería el retorno a la 1a. División Nacional, pero teniendo bien presente que no para ello vamos a empeñar al club y que contaremos en todo momento con un 40 o 50 por ciento de jugadores de la cantera.

Por último —nos dice el Sr. Ribot— quisiera resaltar la buena labor que están realizando, tanto en el aspecto deportivo como humano, nuestros doce técnicos auxiliados por sus monitores y delegados.

Antonio Alcaide

# El Juvenil del ARESLUX un equipo con futuro

## BACH, su entrenador, nos habla sobre el mismo

Ya nos hemos referido en otras ocasiones anteriores al gran trabajo que viene efectuando el Areslux C.B. Granollers en lo que a la cantera se refiere, como lo reflejan el cada vez mayor número de equipos y esos más de 200 alumnos que componen la Escuela deportiva del Club. Hay que hablar por tanto ya de auténtico boom del basquet granollerense.

Josep Bach ha sido y continua siéndolo, sin duda, un hombre importante en esa labor de formación. Bach llegó al Granollers como jugador, en la temporada 72-73, procedente del Picadero, se vio obligado poco después por una lesión a dejar la práctica activa y desde entonces ha venido desarrollando funciones técnicas. Ha sido ocho años responsable de esta Escuela deportiva a la que antes nos referíamos: Empecé —nos dice— con un solo equipo, y en la actualidad es Entrenador del Juvenil A, militante en la 1a. División Nacional así como responsable de la coordinación de los equipos juveniles e infantiles.

Con el juvenil —comenta Bach— hemos hecho una buena temporada y los chicos han progresado bastante, que no olvidemos es la finalidad que tiene el equipo. En cuanto a los resultados, si se tiene en cuenta que habíamos ascendido este año de la Provincial y que por tanto éramos novatos, no se puede pedir más. Quedar dentro de los 12 primeros, con conjuntos como el Barcelona, Juventud, La Salle, creo que es meritorio. Además, junto con este último equipo teníamos el plantel más joven del grupo.

— ¿Cómo definirías a tu equipo si tuvieras que hacerlo?

— Es, lógicamente, un conjunto en formación. Chicos muy jóvenes, con un gran espíritu de trabajo y unas ganas enormes de ir progresando. La calidad humana es asimismo inmejorable.

— ¿Vislumbras algún futuro jugador de División de Honor?

— Sinceramente, sí. E incluso me atrevería a decir que si a alguno de ellos le acompaña la suerte, puede llegar a la internacionalidad. Además, pienso que Zorroza es un hombre ideal para subir jugadores. En Hospitalet lo ha demostrado, contando con varios juniors y trabajando con ellos. Esto es muy importante porque el jugador lo ve y se motiva.

— Danos la composición de la plantilla.

— Como bases tenemos a Cuesta y Lladó.

Aleros: Martínez, Valera, Soler y Rodríguez, y pivots: Niko, De Laurens, Sifres y Tintó. Una plantilla —añade— que en la próxima temporada puede dar mucho que hablar en el Campeonato. Por lo menos yo tengo total confianza en los muchachos y así lo espero.

Y finalmente Bach nos resume estadísticamente lo que ha sido la temporada para este equipo juvenil del Areslux C.B. Granollers:

— Hemos jugado 28 partidos de campeonato y participado en dos torneos, uno de ellos, el del Hospitalet, frente al campeón de España, el Real Madrid, habiendo disputado unos 20 encuentros amistosos. En cuanto a entrenamientos, hemos celebrado de 180 a 190 sesiones.

J. Alcaide

